## CHEZ-CLAIRE-ET-ERIC.COM - LES BALADES

## Anse Rodrigue

Située au centre de Terre-de-Haut côté Atlantique, Rodrigue est une des anses les plus charmantes des Saintes. Pour y arriver, vous longerez la piste de l'aérodrome et aurez peut-être l'opportunité de voir un des petits avions atterrir sur une des pistes les plus périlleuses des Antilles. Après une vue imprenable sur la rade de Terre-de-Haut, au détour d'un virage vous serez face à l'Atlantique et apercevrez au-delà des eaux agitées de la plage de Grande Anse, l'île qu'on surnomme la galette : Marie-Galante. La route bétonnée borde la plage de Grande Anse avant de traverser le quartier de Rodrigue.

Encaissée entre deux falaises sauvages, d'une largeur de 100 m à peine, cette plage au sable fin et blanc, aux eaux turquoises, face à Grand îlet (îlot de l'archipel saintois réservée aux oiseaux), vous donne envie de vous y attarder. Exposée à l'Est, très ensoleillée le matin, elle offre de l'ombre sous ses quelques cocotiers, mangliers et amandiers. Ne choisissez pas de vous protéger sous les arbres qui bordent le côté droit de la plage, ce sont des mancenilliers dont la résine provoque des brûlures douloureuses. Comme tous les mancenilliers de l'île, ils ont une large bande de peinture rouge autour de tronc pour vous le rappeler.

Des jolies saintoises colorées sont au mouillage au milieu de l'anse et peuvent servir de perchoir aux pélicans gourmands de pisquettes (petits poissons très argentés qui viennent par milliers se réfugier dans les eaux peu profondes de l'anse). Observer les pélicans tomber en piqué et percuter la surface de la mer en un gros "splash" est un spectacle mémorable. Et si vous êtes attentifs, vous verrez peutêtre des iguanes qui se reposent dans les branches des arbres de la plage. Si l'eau vous semble claire, n'hésitez pas à mettre votre masque et votre tuba. A un mètre du rivage vous verrez déjà des poissons de toutes les couleurs. Même si le récif a un peu souffert des cyclones passés et du séisme de novembre 2004, il est néanmoins intéressant d'aller y faire un plongeon.

Cette plage a tout pour plaire à condition de ne pas y aller quand le vent est fort car le sable s'envole et la mer peut-être très agitée .... C'est peut-être pour ça qu'elle est peu fréquentée par les touristes et que même lorsque les conditions sont idéales, il n'y a jamais beaucoup de monde à part les familles saintoises du quartier qui aiment s'y retrouver avec leurs enfants en bas âge qui profitent des eaux claires et calmes.